

?Hogar y agricultura, las plazas de los mayariceros este 1 de mayo

Publicado: Viernes, 01 Mayo 2020 19:00

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1114



Hogar y agricultura, las plazas de los mayariceros este 1 de mayo.

Más del 85 por ciento de los mayariceros vivieron este primero de mayo desde la plaza más familiar, el hogar. El otro grupo de paisanos participó en labores de apoyo a la agricultura.

Destacadas acciones desarrollaron vecinos de distintas comunidades, que desde los portales y balcones conmemoraron el día internacional de los trabajadores entonando las notas del himno nacional cubano justo a las ocho de la mañana.

La fecha tuvo matices especiales este año ya que en igual día de 2000 el comandante en jefe, Fidel castro Ruz, dio a conocer el Concepto de Revolución, expresión cimera que identifica la obra defendida por los cubanos desde 1959.

En áreas agrícolas de Herrera y Levisa, obreros de la Empresa constructora de obras de ingeniería número 16 y la empresa de servicios René Ramos Latour, respectivamente, consagraron la jornada al trabajo de apoyo a la agricultura como saludo a la efeméride.

Fue notable el aporte en la siembra de cultivo de ciclo corto, así como la limpia de canales para el riego artificial y la habilitación de nuevas áreas para el mejor aprovechamiento de las tierras.

El día internacional de los trabajadores en Mayarí, trajo alegrías a las familias, en medio del enfrentamiento a la COVID-19.

?Hogar y agricultura, las plazas de los mayariceros este 1 de mayo

Publicado: Viernes, 01 Mayo 2020 19:00

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1114
